
 
 

 
REUNION DE BUREAU 

Mercredi 4 avril 2012 
 

- :- :- :- :- 
 

Présents : Michel SAUGET     Président 
  P.SCALA      Trésorier Général 
  F.MARTIN      Secrétaire Général 
  D.LEFEBURE, B.TANCHOUX, J.TISSOT  Vice Présidents 
Excusé :  Olivier DUPAS     Vice Président 

-:- :- :- :- 
 

Ouverture de la séance à 19 heures 30 
 
 
BILAN ADMINISTRATIF 
 
Michel SAUGET présente l’état des licences à ce jour : 10854, soit une augmentation de 609 par 
rapport à la saison dernière. 
Un nouveau club est en train de voir le jour ; Il s’agit d’une fusion des clubs : Club Orléans Sport 
Aquatique – Enfants de Neptune d’Orléans et Cercle des Nageurs d’Orléans la Source. 
 
ERFAN 
 
Le conseil d’Administration  de l’ERFAN s’est réuni ce même jour. Un compte-rendu sera établi avec 
le bilan des formations de la saison dernière et le prévisionnel de la saison à venir. 
Emilie BESNARD, dont le contrat terminait fin juin, a trouvé un emploi et est partie au 1er avril 2012. 
Un colloque des dirigeants aura lieu le matin de l’Assemblée générale (20 oct.) 
 
FINANCES 
 
CNDS : Patrick SCALA insiste sur l’énorme travail que ce dossier représente. Il faut justifier tous les 
bilans des formations. Patrick regrette que certains départements ne donnent pas suffisamment 
d’informations et souhaite que des efforts soient faits à ce sujet. La répartition des sommes à reverser à 
chaque département n’est pas simple. 
La comptabilité est saisie au 29 février et le résultat n’a pas bougé depuis la dernière réunion. Mais 
beaucoup de charges sont encore à venir et Patrick pense que l’exercice sera à nouveau déficitaire. 
 
SECTION SPORTIVE UNIVERSITAIRE 
 
Aurélien MARTIN n’est plus salarié de l’ASUO et assure bénévolement l’entraînement. Salarié à 
Bonneval, il assure les trajets 3 fois par semaine. Il est proposé que ses déplacements lui soient 
remboursés. 
La question du fonctionnement de la SSU est abordée. Peut-on financer un poste d’entraineur ? Doit-il 
y avoir un club support ? Tout le monde s’accorde pour dire que la SSU doit continuer à exister, en se 
rapprochant à court terme d’un club support. 
 
 



REFLEXION SUR LA POLITIQUE SPORTIVE REGIONALE 
 
Michel SAUGET propose un document de travail pour réfléchir à une politique sportive pour la 
nouvelle olympiade. Réflexion sur le haut niveau, les aides aux clubs et sportifs, la labellisation, la 
Coupe de France des régions, les structures d’entrainement, l’organisation des compétitions. 
Un document finalisé reprenant les grandes lignes d’une politique régionale 2012/2016 sera présentée 
au prochain bureau. 
 
COMMISSION ESTIVALE 
 
Jacques TISSOT commente la réunion de la commission estivale qui a eu lieu à Blois le 22 mars 
dernier. Sur chaque étape de la coupe du Centre sera organisé un pass compétition. 
Les plaquettes de chaque étape seront mises en ligne dès réception. 
Le 4 juin 2012 : CEPOY (Championnat régional) 
Le 8 juillet 2012 : VILLIERS 
Le 8 septembre 2012 : CHAILLAC 
Le 9 septembre 2012 : ST AMAND 
Le 15 septembre 2012 : JOUE 
 
 
Fin de la réunion à 21h45 
 
 
Prochaine réunion le 21 mai à 18 heures 30 


